

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila : la SEEG renforce la production et la distribution d'eau

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

EN séjour récemment à Mouila, les responsables de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) ont affirmé que la construction et la mise en service de l'usine de production d'eau potable de Val-Marie, dans le 2^e arrondissement, intègrent les actions prioritaires contenues dans le Plan d'investissements triennal 2022-2025 de la Société relatif à l'amélioration de la desserte en eau potable sur l'ensemble du territoire national. D'une capacité de production moyenne de 3 000 m³/jour, la nouvelle station de traitement d'eau, inaugurée le 2 novembre 2022 par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, permet désormais de desservir correctement plus de 32 000 habitants supplémentaires de la commune de Mouila. Les travaux de cette nouvelle unité ont porté sur la réalisation d'une prise d'eau brute sur le fleuve Ngounié, la

construction d'une station Opalium de 140 m³/h, d'un poste de contrôle commande, d'un poste HTA-BT de 400 KVA et les alimentations électriques afférentes, pour un montant total de plus de 2 milliards de francs CFA en investissements directs SEEG. Pour mieux acheminer l'eau potable jusqu'au robinet des consommateurs, la SEEG a aussi réalisé des extensions de réseaux sur un linéaire de plus de 10 km, suivie d'une opération de rapprochement des compteurs des habitations. Et pour améliorer sa capacité de stockage, la Société a remis en état de fonctionnement le château d'eau situé au quartier Baleka. L'ouvrage ainsi réhabilité permet de garantir un fonctionnement à pression et à débit constant. Coût total des travaux : 80 millions FCFA entièrement financés par la SEEG. Les travaux de Mouila permettent un accès régulier à l'eau potable pour les habitants des quartiers Baleka, Mangui, Djidjanou, Bavanga, Motoboko, Minémbe, Dikongo et Ngoyina,

jusqu'alors non desservis. "Notre effort d'investissement a porté sur toute la chaîne du produit eau, c'est-à-dire de la production à la distribution. Ainsi, après l'augmentation de la production, nous avons réalisé des extensions de réseaux sur une durée de 3 mois, afin de rapprocher les compteurs des habitations et de permettre de nouveaux branchements au plus proche de nos abonnés. L'ensemble des travaux réalisés impacte positivement plus de 32 000 habitants de Mouila", a indiqué le DG de la SEEG, Gus-



Photo : Félicien Ndongo

Vue de l'usine de production d'eau potable de Val Marie à Mouila.

tave Aimé Mayi.

La SEEG renouvelle ainsi son engagement à faire de l'accès à l'eau potable un des axes prioritaires

de son business plan, en droite ligne avec le Plan d'accélération de la transformation (PAT) impulsé par Ali Bongo Ondimba.

Lambaréné : le beau geste de Robert Ndong

SNN
Libreville/Gabon

L'ANCIEN sénateur du 1^{er} arrondissement de la commune de Lambaréné, Robert Ndong, vient de poser un important acte en faveur de la communauté scolaire et éducative de Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. En effet, le 12 janvier dernier, il a procédé à la remise d'un don devant améliorer significativement les résultats des apprenants et, partant, les conditions de travail des personnels des établissements.

Le bel acte de celui qui est, par ailleurs, membre du conseil consultatif des Sages du Parti démocratique gabonais (PDG) et conseiller municipal, comprend 10 000 livres et romans, 60 tables et chaises dépareillées, 42 tabou-

rets, 8 tables et 12 fauteuils. La cérémonie de remise solennelle de ce matériel s'est déroulée en présence notamment du préfet du département de l'Ogooué et des Lacs, Yves Yassima, des responsables municipaux, du secrétaire provincial de l'UJPDG, de la déléguée d'académie provinciale du Moyen-Ogooué (DAP), Annie-Flore Bouanga-Reteno, et des enseignants et apprenants de la commune de Lambaréné.

À la suite du directeur de l'école publique de Lalala, la DAP a remercié le bienfaiteur dont l'initiative cadre parfaitement avec la politique du Distingué camarade président (DCP), Ali Bongo Ondimba, relativement au renforcement des capacités opérationnelles des apprenants, des enseignants et des personnels d'encadrement du système éducatif gabonais.



CAISSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

ADMINISTRATION PROVISOIRE

COMMUNIQUE

« Portant paiement par ordre alphabétique, sur toute l'étendue du territoire national, des pensions mensuelles payées aux guichets CNSS et par virement bancaire. »

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe ses bénéficiaires de prestations payés en espèces, qu'elle procédera au paiement des pensions mensuelles de décembre 2022 par ordre alphabétique via l'établissement EPARGNE ET DEVELOPEMENT DU GABON, E.D.G. S.A sur toute l'étendue du territoire. Par ailleurs, ceux de Libreville devront se rendre à l'agence située au lieu-dit **DERRIERE L'HÔPITAL, à compter du VENDREDI 06 JANVIER 2023**, selon le calendrier ci-après :

Dates de paiement	Répartition des assurés selon l'ordre alphabétique
Vendredi 06 janvier 2023	De A à D
Lundi 09 janvier 2023	De E à L
Mardi 10 janvier 2023	De M à N
Mercredi 11 janvier 2023	De O à R
Jeudi 12 janvier 2023	De S à Z

Aussi, la CNSS rassure les pensionnés pris en charge par virement bancaire que les paiements sont déjà disponibles dans leurs institutions respectives.

Par ailleurs, le paiement des nouveaux droits instruit par le Président de la République, Chef de l'Etat, démarrera effectivement au cours de ce mois de janvier et fera l'objet d'une communication ultérieure.

Notre ambition : mieux vous servir

Fait à Libreville, le 05 janvier 2023

L'Administration Provisoire

Boulevard de l'Indépendance • BP : 04 Libreville - Gabon • Tél : (+241) 011 79 12 00 • Fax : (+241) 011 78 64 25
Centre d'appels : 102 • Cellule plaintes clients : 101 • www.cnss.ga • facebook : cassinationaledesecuritesocialegabon-officiel